

# Le Petit Echo



## de l'A.P.E.Co



Association pour la Protection de l'Environnement de Corbas  
Boîte aux lettres: Mairie de Corbas

janvier 2012

### 25 ans déjà !

Quelques mois après la catastrophe de Tchernobyl, Corbas, commune de l'est lyonnais, qui recèle dans ses trésors, parmi de nombreux logements, routes, zones d'activités diverses et variées, une faune et une flore encore remarquables : crapauds calamites, œdicnèmes criards, renards, milans noirs, mûriers blancs, etc..., vit arriver Haroun Tazieff entre les murs de la salle des fêtes, fin 1986.

Ce grand vulcanologue, épris de préservation de l'environnement venait nous parler du Rhône et de sa pollution et des risques industriels.

Dans la salle comble, une feuille circula où quelques uns désireux d'œuvrer pour la protection de l'environnement et plus spécialement de celui de Corbas, s'inscrivirent.

Dès les premiers jours de 1987, naquit l'Association pour la Protection de l'Environnement de Corbas.(A.P.E.Co), et depuis 25 ans, le troisième mercredi de chaque mois, hors vacances scolaires, l'Association se réunit pour débattre des problèmes d'environnement et décider des actions à mener :

information des Corbasiens par les différents journaux, par les conférences, enquêtes publiques, participation aux manifestations concernant l'environnement, organisation de visites (centre de tri, usine d'incinération, stations d'épuration ...), sorties « nature »

Pour son 25ème anniversaire, l'A.P.E.Co vous invite à la présentation par l'association Négawatt du scénario 2011 « **ni nucléaire, ni effet de serre** »

Cette présentation sera suivie d'un exposé sur la centrale nucléaire du Bugey. Elle se trouve, à vol d'oiseau, à moins de 40 km de Corbas. Celle de St Alban est à peu près à la même distance au sud.

N'oublions pas Fukushima : jusqu'à quelle distance la contamination s'est-elle étendue obligeant la population à évacuer ?

**En espérant vous voir nombreux à cette présentation, l'A.P.E.Co vous présente ses meilleurs vœux pour l'année 2012.**

Jean Marie Thiebaut

**Pour ses 25 ans  
l'APECo vous propose  
une  
Conférence  
Scénario Négawatt :  
ni nucléaire  
ni effet de serre  
Mercredi 18 janvier  
à 20h  
Salle La Pagode  
Corbas  
avec  
Marc Jedliczka de  
l'association Négawatt  
et Patrice Monnet de  
Rhône-Alpes sans  
Nucléaire**

### Visite de l'incinérateur de Gerland

Rendez-vous pour covoiturage  
devant la mairie de Corbas  
**Lundi 30 janvier à 13h15**

Attention :

Nombre de places limitées  
Inscriptions : boîte aux lettres ou  
apeco.corbas@free.fr